

2023-09-11

Sandra Cuevas pedirá licencia en Cuauhtémoc para buscar ser jefa de Gobierno de CDMX

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<https://www.chilango.com/ciudadania/sandra-cuevas-pedira-licencia-en-la-cuauhtemoc-para-buscar-ser-jefa-de-gobierno-de-cdmx/>

¡Siguen los destapes oficiales en la CDMX! A un día de que el Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) arrancó el proceso electoral 2023-2024, Sandra Cuevas, alcaldesa de Cuauhtémoc, anunció que solicitará licencia a su cargo para contender por la Jefatura de Gobierno.

En conferencia de prensa, la alcaldesa, que llegó a la Cuauhtémoc con la coalición PRD, PAN y PRI, advirtió que "hará pedazos" a quien le pongan en frente.

"Quiero informar a la opinión pública, a las vecinas, a los vecinos de esta hermosa capital, de la Ciudad de México, que seguimos firmes en la decisión de contender por el gobierno de la Ciudad de México. No hay marcha atrás y estamos preparados para poder ganarle al que sea, donde sea y con quien sea, vamos a obtener la victoria", dijo.

#EnVivo | Conferencia de prensa, Alcaldesa de Cuauhtémoc, @SandraCuevas_ <https://t.co/hjRmHTj2J4> Alcaldía Cuauhtémoc (@AlcCuauhtemocMx) September 11, 2023

Checa también: Omar García Harfuch renuncia como secretario de Seguridad de CDMX

Sandra Cuevas informó que presentará la solicitud en unos días y que ese día informará sobre quién quedaría en su lugar al frente de la alcaldía Cuauhtémoc.

"No es broma. No hay marcha atrás y estamos preparados para ganarle a quien sea, dónde sea y con quien sea vamos a obtener la victoria. Al que me pongan lo voy a hacer pedazos", aseguró.

Además, la alcaldesa de Cuauhtémoc presentó su propuesta para designar al candidato o candidata del Frente Amplio por México. En ella, se incluye que los aspirantes recaben 70 mil firmas de apoyo.

También propuso que la UNAM y el Instituto Nacional Electoral (INE) formen parte del comité organizador, así como la realización de foros por las 16 alcaldías y al final una consulta ciudadana.

Dijo que presentará su propuesta a las dirigencias locales y nacionales del PAN, PRI y PRD.

Al ser cuestionada sobre su plan para ganarle a Morena las alcaldías, respondió que no buscará ganar toda la capital.

"No soy una política tradicional. Seamos objetivos, porque hay alcaldías que ganamos en el 2021 y que hoy están perdidas. Analicemos lo que tenemos y cómo vamos a entrar a otros territorios", dijo.

Para Sandra Cuevas, las alcaldías clave que debe ganar el Frente Amplio por México son Gustavo A. Madero e Iztapalapa.

Te recomendamos: Clara Brugada dejará alcaldía Iztapalapa; anuncia que solicitará licencia

¿Quién es Sandra Cuevas?

En su incipiente carrera política (empezó en 2021 al ganar la elección por la alcaldía Cuauhtémoc), Sandra Cuevas ha protagonizado varias polémicas: desde la decisión de borrar los rótulos de los puestos callejeros y prohibir los sonideros y bailes en la explanada del kiosco Morisco, hasta lanzar pelotas con dinero.

Además, el año pasado, la alcaldesa de Cuauhtémoc fue suspendida temporalmente de su cargo luego de ser acusada de presunta discriminación, abuso de autoridad y robo, tras la denuncia de dos policías.

La página de la alcaldesa Sandra Cuevas detalla que es empresaria y fundadora del proyecto social México Bonito. Además, es dueña de la galería de arte contemporáneo 11:11 y de la productora de eventos Danika.

Según le dijo a Adela Micha, en una entrevista difundida en 2021, antes de entrar a la política, Sandra Cuevas trabajó durante 8 años en la aduana de Pantaco, del Servicio de Administración Tributaria (SAT).

Aunque no está afiliada a ningún partido político, llegó a la alcaldía Cuauhtémoc por medio de la alianza "Va por la CDMX", formada por el PRD, PAN y PRI.

El 23 mayo 2022, en una entrevista con Adela Micha, Sandra Cuevas negó que buscaría gobernar la Ciudad de México.

"No, yo me doy por bien servida por concluir este periodo. Yo aspiro nada más a terminar. Se los digo en serio."Yo voy a dar lo máximo hasta que termine este periodo y ya. Ni siquiera pienso en reelegirme. La política es algo muy difícil en México.", afirmó.

Ahora, Sandra Cuevas ya levantó la mano para ser candidata a la Jefatura de Gobierno de CDMX.

Si buscas qué hacer en CDMX, suscríbete a nuestro Newsletter.